

生駒北小中学校だより

令和3年7月号

文責 校長 中井一郎

いじめのない学校に！！

6月は生駒市全体で取り組む「いじめ防止」月間でした。

6月1日(火)の中学校の全校集会では、“いじめをなくすためには、常に相手の立場になって言葉を発したり、行動したりしなければなりません。また、いじめアンケートに書くことや、教育相談で困っていることや悩んでいることを先生に相談することが大切です。全力でサポートします”という話をしました。

6月2日(水)の小学校の全校集会では、いじめのことを3つのとげに例えて話をしました。“周りの人の心に、とげを刺していることはありませんか。あなたの「言葉」と「目」、「態度」に「とげ」はありませんか。”という内容でした。

この生駒北小中学校が、安心して安全に通え、「いじめで悩む人が一人もない」という学校を目指していきましょう。



今年度、初めての授業参観をしました！！

小学校では、6月8日(火)の2, 3時間目に1, 3, 5年生が、6月11日(金)の2, 3時間目には2, 4, 6年生が分散で授業参観をしました。

今年度、初めての授業参観ということで、ほとんどの保護者の方に参観していただきました。子ども達は、保護者の方を気にしながらも、張り切って授業に取り組んでいました。いつも以上に頑張っている姿がほほえましかったです。北小中学校の校舎や教室の特性を活かして、できる限り密を避けました。



6月22日(木)の5, 6時間目に、中学1, 2年生で授業参観、3年生では第1回進路説明会をしました。

中学生は、いつも通りの授業態度で、まじめに授業を受けていました。

3年生は、多目的室で、進路主任から進路指導年間計画や高校入試、体験入学などの話を聞き、自分の進路を真剣に考えている様子でした。

参観していただき、本当にありがとうございました。



生駒北中学校 生徒総会

6月9日(水)、5時間目に生徒総会を実施しました。本校の生徒会は、毎月の全校集会を企画・運営したり、色々な活動や運動をしたり、本当に活発に取り組んでくれています。

生徒総会では、今年度の活動方針が承認されました。

- ・自分の行動に責任をもてる学校
- ・何ごとにも積極的に挑戦できる学校
- ・自分の目標に向けてあゆんでいける学校
- ・みんなの笑顔とあいさつがたえない学校

1学期の始業式で、生徒の皆さんに向けて話した内容が全て入っているように思います。全ての目標が達成された時、生駒北中学校は素晴らしい学校になります。

最後に生徒会からの呼びかけです。

「中央委員会一同が協力して、より良い学校を目指していこうと考えているので、皆さんもご協力お願いします。生徒全員でこの学校をより良くするために、頑張っていきましょう」



地域の施設を見学に ～ 生駒北学校給食センター ～



6月14日(月)に、小学校2, 3, 5年生が生駒北学校給食センターへ見学に行きました。それぞれの学年で学習の目的を持ち、自分たちの地域にできた新しい施設の見学をさせていただきました。毎日、自分たちが食べている給食が、どのように作られているのか、興味を持って見学しました。センターの方からも、施設を回りながら、丁寧に説明していただき、子どもたちは熱心にメモを取っていました。

学校に戻ってからは、勉強した内容を新聞などにまとめました。春の社会見学は中止になりましたが、身近に見学できる施設があり、子ども達にとって良い勉強になりました。

保護者の皆様へ

6月の授業参観には、たくさんの保護者の皆様に来校いただき、感謝を申し上げます。入学・進級して、初めてお子さまの学校での様子を見ていただき、本当にありがとうございました。今後も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止と、熱中症対策に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、生駒市内の小中学校は、Twitter(ツイッター)やホームページでも、日々の学校の情報を提供いたしております。学校生活や子供たちの様子がわかりますので、ぜひインターネットで検索していただき、ご覧くださいませようお願い申し上げます。

また、7月中旬には個人懇談・三者懇談を予定しています。お忙しいところ申し訳ありませんが、ご予約を調整のうえ出席して下さいませよう、お願いいたします。